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Aos vinte e seis dias do mês de março de dois mil e vinte e quatro, às dezenove 

horas, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de 

São Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a 

presença de todos os vereadores. As Sessões estão sendo transmitidas ao vivo 

pela plataforma do Facebook na página oficial da Câmara de Vereadores de 

São Pedro da Serra. Declarando aberta a Sessão o Presidente Patrício 

Hanauer solicitou ao Secretário André Mallmann, que realizasse a leitura da 

chamada nominal dos Vereadores para a verificação de quórum, em seguida 

realizou a votação da Ata da Sessão anterior de número 06/2024, que foi 

encaminhada em formato PDF via Plataforma Digital WhatsApp para leitura de 

todos os vereadores, colocada em discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade. Conforme o expediente, o Secretário André Mallmann realizou a 

leitura das correspondências Projeto de Lei nº 27/2024, recebido do Poder 

Executivo Municipal, assunto: autoriza o poder executivo a celebrar cessão de 

uso de imóvel rural com Andréia Kafer dá outras providências, Ofício da 

Cooperativa Certel, ofícios nº 31, 32 e 33/2024, recebidos do Gabinete da 

Prefeita Municipal. Não haviam correspondências expedidas. Conforme a 

ordem do dia o Presidente explicou que não haviam projetos na pauta para 

votação. Nas explicações pessoais: a Vereadora Graciele Schmitz Werner 

realizou um agradecimento ao Senador Paulo Paim pelo valor de quatrocentos 

mil encaminhados por ele para São Pedro da Serra a qual a Prefeita já tem um 

bom projeto a ser executado, dessa forma disse que precisa agradecer e 

reconhecer, pois muitas vezes questiona. Externou os votos de pesar aos 

familiares de Egon Hummes que hoje então partiu para o descanso eterno, 

disse que todos agradecem muito por todos anos de serviço como funcionário 

público na Prefeitura Municipal. Desejou a todos uma feliz a abençoada 

Páscoa. O Vereador Gelson José Bard agradeceu também a equipe do PT 
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que existe em São Pedro da Serra pelo recurso encaminhado através do 

Senador Paulo Paim disse que fica muito feliz, de um Senador que sempre tem 

oportunidade consegue encaminhar, disse que de outro lado fica triste por outro 

Senador que foi mais votado em aqui o Luiz Carlos Heinze disse que ele nunca 

chegou a olhar os votos que fez em São Pedro da Serra, fez uma votação 

expressiva, e nestes seis ano que passaram lamenta não ter olhado ainda pelo 

nosso município, disse que uma vez encaminhou um e-mail para o seu 

Assessor e até hoje está esperando a resposta, o que é uma pena. Disse que 

a Administração faça bom uso do recurso. Deixou os sentimentos aos familiares 

do Senhor Egon Hummes, funcionário público. Solicitou um ofício para a 

Secretária de Obras, disse que no ano passado havia solicitado pintura do pare 

na rótula de Vila Nova, disse que novamente pessoas procuraram para que 

insistisse novamente para realizar isso, por que realmente quase aconteceu um 

acidente, e disse que conferiu e não tem placa de sinalização de velocidade, 

para quem vem da Linha Babilônia ou da Francesa, para quem vem de São 

Pedro tem a placa de 40. Disse que uma vez foi comentado, e hoje veio retorno 

de pedidos realizados, falou do número do pedido, mas não da ideia da 

indicação realizada, uma vez foi comentado para colocar mais informação, pois 

nós sabemos qual e, a população não sabe, comentou sobre a resposta que 

veio do pedido do Gustavo referente aos FG’s, em seu ponto de vista quando 

um vereador pede um pedido de informação, acha que deveria vir na folha 

especificado, não como ele veio para nós dizendo para acessar o site, acredita 

em respeito ao pedido e a Câmara de Vereadores acha que deveria vir do jeito 

que o Gustavo solicitou. Desejou uma feliz pascoa a todos. O Vereador Daniel 

Inácio Reichert desejou a todos uma feliz páscoa a todos. O Vereador José 

Gustavo Rech elogiou a Secretaria de obras pelo alargamento e limpeza 

realizados na rua Alfredo Reichert, solicitou que fosse acrescentado dois tubos 

para alongar um bueiro na descida que ficou aberto nesta rua, pois agora está 

amplo e aberto. Referente a resposta ao pedido realizado por ele do agente de 
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campo, disse que sim foi aprovado um projeto transferindo um FG da Secretaria 

da Agricultura para a Secretaria da Saúde, porém ele ficou responsável pelas 

endemias, seria bom um agente de campo, que fosse a campo verificar isso, lá 

dentro não vai resolver nada, passar no cemitério e diversos lugares que podem 

ser foco do mosquito da dengue no Município.  Colocou referente a resposta 

dos FGs que não precisa de um oficio para dizer para ele que tem acesso pelo 

site da Prefeitura, comentou que isso sabe, disse que gostaria detalhado. 

Desejou a todos uma feliz páscoa. O Vereador Carlos Adriano Schlindwein 

parabenizou o vereador Gelson pelas palavras sobre o Senador Heinze, muito 

bem colocadas, acha importante as pessoas do município saberem disso, disse 

não saber ao certo o número de votos que fez, mas todos sabemos que fez 

muitos votos, por ser jovem e um ótimo senador pelo visto, mas como o senhor 

disse, precisamos abrir a gaveta para aqueles que ajudam, pois daqui a dois 

anos tem eleição novamente e população precisa saber se ajudou ou não. 

Também comentou sobre os pedidos realizados, quando vem as respostas do 

executivo, a gente lê o número do pedido e não sabemos o que foi pedido, é 

importante que a resposta venha de forma bem explicada. Disse que agora com 

a páscoa vem o período de oração e reflexão, desejou uma ótima a páscoa a 

todos. A Vereadora Rejane Maria Mallmann externou os sentimentos a família 

Hummes. E desejou uma feliz páscoa a todos. O Vereador Roque Weimann 

também deixou os sentimentos aos familiares do Senhor Egon Hummes. 

Comentou que na sexta-feira tiveram reunião na comunidade de Campestre no  

Limpado sobre o asfalto, contava com bastante pessoas, todos saíram muito 

felizes por que a princípio iram fazer 1km e 700metros, todos estavam muito 

agradecidos a Administração. Desejou a todos uma feliz páscoa. O Vereador 

André Mallmann comentou referente a colocação do colega referente a 

resposta dos pedidos, disse que no primeiro oficio são respostas a duas 

indicações o pedido dois referente a mureta de proteção, o pedido de 

informação 03 fala sobre os FGs, no outro oficio fala referente a solicitação da 
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prestação de contas da Kappesberg, no outro oficio referente ao pedido de 

informação 02 da secretaria de saúde do agente de campo, então somente no 

oficio 33/2024 que é referente ao pedido de indicação número 01/2024 que de 

fato não está descrito, mas nos demais está bem detalhado. Agradeceu a 

Secretaria de Obras dos trabalhos realizados nos últimos dias, toda a limpeza 

da via pública em direção a Vila Nova e também do trabalho que está sendo 

feito na estrada em direção ao Morro Jahn como o Gustavo já colocou, um 

trabalho que é para seguir fazer um alargamento em toda a estrada, pediu a 

compreensão das pessoas para que quando chegue na sua casa permitir que 

a estrada seja alargada, não ter medo de perder meio metro de terra, por que 

uma rua estrada pública é de todos, melhora as questões de segurança e de 

transito. Desejou uma feliz pascoa a toda a população de São Pedro da Serra. 

O Presidente Patrício Hanauer desejou a todos uma feliz páscoa. Solicitou que 

fosse enviado um convite para a Secretaria de Obras, convidando o Secretário 

Luiz Augusto Hartmann para explanar sobre as obras que estão sendo 

realizadas no município na próxima terça-feira durante a Sessão. Também 

compartilhou sobre as obras de alargamento nas ruas nos interiores que estão 

sendo realizadas, já haviam sendo feitas no início do ano, e sim, volta e meio, 

temos uma certa situação, uma certa dificuldade de alguns proprietários que 

não entendem a importância de alargar a rua, isso passa mais segurança e fica 

mais bonito trafegar por uma área que tenha espaço e melhor aproveitamento, 

não fica estreito quando vem dois caminhões, mas também não é nenhuma 

reclamação e sim um pedido aos proprietários que pensem na segurança das 

pessoas. Não havendo mais nada a tratar, o Presidente agradeceu a presença 

de todos, e encerrou a Sessão, e que para constar foi lavrada a presente ata, 

após ser lida e achada conforme vai assinada por todos os vereadores. São 

Pedro da Serra, 26 de março de 2024. 


